

opusdei.org

属人区長のメッセージ （2023年3月6日）

オプス・デイ属人区長は、オプス・デイにおける地域再編のプロジェクトのため、また、4月に開催されるオプス・デイの臨時総会のために引き続き祈りを求めています。

2023/03/06

愛する皆さんへ。イエスが私の子どもたちを守ってくださいますように！

使徒職の推進と調整のためのプロジェクトに、皆さんの祈りの支えを願ってから、もう2年になります。この間、その仕事の進捗状況を知らせしてきました。そして今、最近の経過を知らせます。ここ数カ月、ヨーロッパ大陸の地域再編成の結果、3つの新しい地域が設立されました。2022年4月にアイルランド、英国、オランダ、スウェーデンの旧地域からなる北西ヨーロッパ、2022年12月にオーストリア、ドイツ、スイスの旧地域からなる中央ヨーロッパ、そして2月14日にフランスとベルギーが一つの地域になりました。さらに、数カ月にわたる検討の結果、アジアのいくつかの地域の再編成が予定されていることが、すでに関係する地域に発表されています。

この仕事と、間近に迫った臨時総会の準備のために、引き続き皆さんの祈りを頼りにしています。

聖ヨセフの祭日が近づいています。
これらすべての意向のために、聖ヨ
セフを通して主に祈りましょう。

心からの愛情を込めて、皆さんを祝
福します。

あなたがたのパドレ

フェルナンド

ローマ、2023年3月6日

.....

pdf | から自動的に生成されるドキュメン
ト [https://dev.opusdei.org/ja-jp/article/
Zokujinkucho-messeeji-2023-3/](https://dev.opusdei.org/ja-jp/article/Zokujinkucho-messeeji-2023-3/)
(2025/08/06)